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Samedi 14 et Dimanche 15 Octobre 2023 LUNION

LE ministre des Sports, 
André Jacques Augand, 
convie ce samedi les 

principaux acteurs du football 
gabonais à une concertation 
consacrée à la validation du 
modèle économique devant 
permettre l'organisation des 
championnats nationaux de 
football crédibles, attrayants 
et sans interruption. Et ce,  
conformément aux dispositions 
de la loi n°  033/2  020 du 
22 mars 2021.
Or, il se trouve que l'ancien 
ministre des Sports, Franck 
Nguema, avait organisé du 10 
au 22 mai 2021 des Assises sur 
le National-Foot 1 et 2. Parmi 
les sujets évoqués figurait 

en bonne place le modèle 
économique devant permettre 
de financer durablement le 
championnat. À l’issue des 
travaux, la sous-commission 
m o d è l e  é c o n o m i q u e  e t 
social  avait  recommandé 
l'instauration d'un système 
de précompte sur le volume 
mensuel des transactions 
de monnaie électronique 
(AirtelMoney et Mobicash), 
sur les paris sportifs, sur les 
abonnements de fournitures 
d'accès à internet, sur les 
vignettes et autres taxes sur 
le parc des taxis exploités au 
Gabon…
S'agissant du volume mensuel 
des transactions de monnaie 
électronique, les experts de 
cette commission avaient 
évalué les entrées d'argent qui 
se situeraient aux alentours 

de 40 milliards de francs par 
an, en prélevant 25 francs sur 
chaque transaction. De quoi 
financer durablement nos 
différents championnats. La 
question qui se pose est la 
suivante  : pourquoi n'avoir 
tout simplement pas étudié la 
faisabilité de ce modèle avec 
les experts du ministère des 
Finances et ceux des entreprises 
de téléphonie mobile ?
En définitive, l'important n'est 
pas dans l'organisation d'une 
énième réunion, mais la mise 
en application des résolutions 
prises lors des précédentes 
rencontres.
Pour vu seulement que la 
rencontre d'aujourd'hui soit la 
bonne en termes d'application 
de résolutions. Pour ne pas 
dire on prend les mêmes et on 
recommence !

Relance durable du National-Foot : 
la concertation de trop ?

Willy NDONG
Libreville/Gabon

Le démarrage effectif du National-Foot est toujours attendu. 
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TRÈS mauvaise nouvelle 
pour le représentant du 
Gabon, Espoir BC, qui a 

mal négocié son match décisif 
contre le club Virunga de la 
RD Congo en ratant du coup 
la qualification pour le second 
tour préliminaire de la Basket-
ball Africa League (BAL) 2 024. 
Au terme d’un match physique, 
Espoir BC perd sur le fil devant le 
club congolais sur le score de 76-
79, lors de la dernière journée 
de cette épreuve jeudi dernier 
au Palais polyvalent des sports 
de Yaoundé (Cameroun).
Après pourtant une bonne entrée 
en matière face à Bangui SC 
(73-69), puis une lourde défaite 
devant FAP du Cameroun (56-
104), les Gabonais, qui avait 
impérativement besoin d'une 
victoire contre les Congolais 
de Virunga pour passer au 

second tour, ont raté le coche. 
'' Bien que nous terminions 
sur une fausse note, la fierté 
domine. Nos jeunes talents ont 
brillé, montrant une grande 
promesse et un avenir radieux. 
Cette compétition a été une 
plateforme d’apprentissage 
immense pour eux, et nous 
sommes confiants que ces 
expériences les forgeront pour 

les défis futurs ", a déclaré après 
le match le technicien gabonais, 
Michaël Oganda Igoue.
Une défaite qui a donc fait les 
affaires de Bangui sporting 
club, battu pourtant par Espoir. 
Le club centrafricain, qui a 
battu difficilement FAP du 
Cameroun (88-87), déjà qualifié, 
accompagnera les Camerounais 
au 2e tour de la BAL 2 024.

Basket-ball Africa League 2024 : 
Espoir BC éliminé après sa défaite 
contre Virunga

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

Un instantané du match du représentant du Gabon contre 
Bangui SC.
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BINTENDANT général des 

Panthères depuis 2014, Serge 
Ahmed Mombo est recon-

duit à ce poste le 8 octobre der-
nier. Le 9 octobre, c'est-à-dire 
le lendamin, ce dernier dépose 
sur la table du président de la 
Fédération gabonaise de football 
Pierre-Alain Mounguengui sa 
lettre de démission.
Joint au téléphone, l'intendant 
général des Panthères donne les 
raisons de cette démission. " Je 
suis officier de police. En plus de 
cela, j'ai de nouvelles fonctions au 
niveau de mon corps d'origine. 
Ce qui, par conséquent, ne 
me permet plus d'assurer avec 
efficacité cette tâche". 
Ay a nt  p r i s  a c t e  d e  c e t t e 
démiss ion ,  l a  Fé dérat ion 
gabonaise de football (Fégafoot) 

a nommé le 12 octobre dernier 
à ce poste Said Mboulissy qui, 
lui aussi, possède une maîtrise 
parfaite de l 'intendance de 
l'équipe nationale.

Intendance des 
Panthères : Serge 
Ahmed Mombo 
démissionne

W.N.
Libreville/Gabon

Said Mboulissy, nouvel inten-
dant général des Panthères. 
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